
4月22日（土） 午後2時～午後3時30分

さんだ市民センター
【出席議員】	 今北義明／檜田充／松岡信生／長谷川美樹
	 幸田安司／小杉崇浩／中田哲

アンケートでの自由意見 （5 〜 7 頁下に掲載、会場別ではありません）

●初めて議会報告会（手話通訳付き）に参加できて良かったと思う。今後も手話通訳を付けてくださいますよう
よろしくお願いします。

●手話をもっと広めたいと思います。

●市民が質問している時は、最後まで聞いて頂きたいです。
　説明が速いので、資料を見ながら聞くのが大変です。ろう者は聞きながら見ることができないので、説明の際は
資料の説明箇所を示して欲しい。

●楽しく学習できたと思います。

●参加して良かったです。市政のこと、議員の活動がより理解できた。

●三田市の状況は会社ならばもう倒産です。職員一同本気で考えてください。

●質問に答える時は、はっきりと事実を説明してもらわないと、聞いている者はわからない。尾ひれをつけて話を
されると、知らない者は本当にそうなのかと誤って理解してしまう危険性があるので注意してほしい。

議会報告会を開催
　当日の議会報告会前半は、3月定例会の会期中に予算決算常任委員会で審議した内容を議員から
報告し、引き続き参加者の皆さんからのご質問やご意見を伺いました。その一部を紹介します。

概 要 29 年度予算は、「明日の風がみえるまちへ『未来志向型予算』」と位置づけ、三田を元気にするた
めの「地域の創生」、まちの賑わいと潤いを取り戻すための「まちの再生」、人と人が支えあう「人と人との
共生」を目指し、まちづくりが進められます。また、第 4 次総合計画の後期計画、教育振興、農業振興など
の主要な基本計画のスタートの年であり、その施策や事業を積極的に推進する予算とされています。

　 日 時　　間 場　　所 参加者数

第１回 4月22日（土） 14：00 ～ さんだ市民センター２階会議室 25

第２回 4月23日（日） 14：00 ～ フラワータウン市民センター視聴覚室 15

第３回 4月29日（祝） 14：00 ～ 有馬富士共生センター大会議室 10

参加者数　計 50
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説明について 配布資料について

参加者アンケートより （アンケート回収率 72％）

あなたの年代は問

お住まいはどこですか問

説明会はいかがでしたか問

今後の市民病院について、議会はどのようなビジョンを持っているか。
参加者

議員
市民病院は議会としても重要であると位置づけ、今後の方向性について議論し最重要課題
として取り組んでいきたい。

市長が考えるシティセールスについて、議会はどう考えるか。
参加者

議員
市議により受け止め方の違いがあり、議会として答えるのは困難だが、三田ブランド創造
や子育て支援事業、学生会議の立ち上げ等努力されている。

小学校で英語教育が行われるとのことだが、「手話」の教育を加えていただきたい。
参加者

議員
手話教育については、今後教育委員会と話し合い、また議会の検討課題とさせていただき
たい。

手話通訳を
行いました
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